

# Experiencias enriquecedoras

**Docentes de la UPV/EHU investigan en las universidades de Cambridge y Glasgow tras superar un duro proceso de selección**

*Las investigadoras Elena Vecino y Ainara Larrondo han participado en el primer semestre del año en los exigentes programas de investigación Basque Visiting Fellowship que el Gobierno Vasco mantiene con las Universidades de Cambridge y Glasgow. Ambas han señalado que ha sido una "experiencia muy enriquecedora".*

Para acceder a estos programas las candidaturas pasan por un duro proceso de selección. Además de un alto nivel de inglés, deben presentar un proyecto de investigación que contribuya a generar un debate público y al acabar la estancia investigadora es preciso organizar un seminario internacional.

Para finalizar su seis meses de estancia en la Universidad de Cambridge, Elena Vecino, catedrática del departamento de Biología Celular, reunió a una decena de expertos internacionales en torno al seminario titulado "Regeneration of Nervous System: Intrinsic and Extrinsic Factors". En el encuentro se expusieron los últimos descubrimientos sobre la implicación de la matriz extra celular en la regeneración neuronal.

No es la primera vez que la catedrática visita universidades extranjeras. "Hice la tesis en Suecia y he estado durante diez años recorriendo diferentes universidades. Pero esta ocasión ha sido especial porque he tenido la oportunidad de interactuar con profesos-

res de distintas ramas de la ciencia con un altísimo nivel." En este sentido, Elena Vecino destaca la importancia de "compartir metodologías y forma de trabajo diferentes con investigadores de veinte nacionalidades. Es como estar en una Torre de Babel".

Para Ainara Larrondo, sin embargo, esta ha sido su primera experiencia en el extranjero y el listón está muy alto. En su caso han sido cinco meses en Glasgow, de febrero a junio, y se animó a solicitar el programa "porque quería conocer el estilo de una universidad anglosajona".

La profesora centró su investigación en la convergencia multimedia y el impacto de la digitalización en la BBC Scotland y EITB. En la organización del seminario le sorprendió su estructura. "Se fundamenta en el debate y en la participación de todos". Al regreso, Ainara Larrondo señala que "la imagen de la UPV/EHU y su profesorado es muy buena. De hecho en Glasgow cuentan entre sus actividades con las "Basques Series" que organizan los profesores visitantes vascos".



Elena Vecino en Cambridge



Ainara Larrondo en Glasgow

## Movilidad docente

Los programas Basque Visiting Fellowship firmados con las universidades de Cambridge, Glasgow y Oxford están abiertos a todo el profesorado universitario de la Comunidad Autónoma del País Vasco. Hasta el momento, han participado una veintena de docentes de la UPV/EHU. Estas estancias investigadoras contribuyen a la internacionalización de la universidad y la mejora de la calidad de la enseñanza. De hecho, durante el curso 2010/2011 se movieron 242 profesores investigadores a través de los programas de movilidad propios de la universidad y otras instituciones, como los convocados por el Gobierno Vasco. Del total de investigadores, 82 optaron por estancias en el extranjero que superaron el mes.